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～一年生を迎える会、全校上げて１年生を迎えました～

４月２４日（水）の２・３校時を使っ
て、『１年生を迎える会』が行われまし
た。国小クイズ・お迎え全校合唱・じゃん
けん列車ゲームをして、全校生で楽しい時
間を過ごしました。6年生がきれいに飾り
付けてくれた体育館に、6年生に手を引か
れ万雷の拍手の中、笑顔のかわいい1年生
が登場します。迎える会は6年児童歓迎の
言葉、パワーポイントを使いながらの国小
の紹介クイズ、全校生参加のじゃんけん列
車、一年生歓迎の歌、一年生挨拶、校長の
話と続きます。校長の話の中で、一年生と
六年生数名にインタビューしました。一年
生は、「とても楽しかったです。」と、六年
生は｢やって良かったです。」「頑張って良
かったです。｣と答えました。国小の合い
言葉「喜び合える」がみんなで共有でき
た、素敵な行事となりました。このような

活動を積み上げながら、本校の教育理念『やさしき風が流れていのち
が輝く』が実現されるようにしたいと考えています。

～家庭訪問、お世話になりました～
お忙しい中、家庭訪問へのご協力ありがとうございます。ご家庭で

お話しいただいたことを参考にさせていただきながら、各担任が一人
一人の個性や特性を考えながら学級経営を丁寧に進めて参ります。学
校は、子ども達のためにご家庭と対話し、協働していきたいと考えて
おります。何事ご相談いただければ幸いです。

～第１回学校運営協議会が開催されました～
４月２４日（水）に第１回学校運営委員
会が開催されました。今回は、授業参観の
後、学校経営の方針について説明をし、ご
承認いただきました。授業参観では、「先
生方の授業がそれぞれに工夫されていて分
かりやすかった。」とのご意見をいただき
ました。また、委員の皆様に学校経営の構
想について説明をしました。委員の皆様か
らは、先生方の仕事の効率を上げるため

に、具体目標の内容を厳選し、重点を明確にする必要があるのではな
いかとの貴重なご意見をいただきました。うかがったご意見を基に重
点を○で示すことで改善したのが裏面の学校経営全体構想です。一読
いただければ幸いです。なお、学校運営協議会の細かい協議内容等に
ついては、別紙で報告いたします。


